

# Día de la Banderita

## Porque el futuro es suyo

Un año más **Cruz Roja Dénia** organiza el día de la Banderita.

El próximo **sábado 3 de diciembre**, de 10 a 14 horas, celebraremos nuestro tradicional día de la Banderita. Esta campaña se desarrolla en más de treinta municipios de la Comunidad Valencia

El conjunto de lo recaudado, lo destinaremos al colectivo de infancia en situación de vulnerabilidad. **Porque el futuro es suyo.**

Los fondos recaudados irán destinados nuestros proyectos, “**Promoción del éxito escolar**” y “**Juguete educativo**”, entre otros dedicados a este colectivo. Nuestro trabajo se centrará en el apoyo a los más vulnerables, potenciando nuestras actividades en: reparto de alimentos, clases de apoyo escolar, libros, material escolar, juguete educativo etc.

Este año **incorporamos las nuevas tecnologías**, incluyendo la opción de colaborar vía BIZUM.

Esta opción permitirá participar a todas las personas que por disponibilidad o lejanía quieran colaborar y no puedan desplazarse hasta alguna de nuestras 12 mesas.

- En el caso de Bizum la operación es sencilla:
- Numero de Bizum 01406
- Concepto: Dénia

Así mismo, incorporaremos nuevas huchas reciclables.

-  En nuestro compromiso por minimizar el uso de plástico y el cumplimiento de los ODS, utilizaremos **huchas fabricadas en cartón 100% reciclables** y provenientes de fuentes sostenibles, para el Día de la Banderita.
-  La nueva hucha es así, una iniciativa más de Cruz Roja en su compromiso por minimizar el uso de plástico y seguir avanzando en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de Naciones Unidas.